
  【どの子も大事】 ～居場所・かかわり・感動体験～  学校だより 

          

GIGA スクール構想を進める 

校長 住吉 豊 

 私事ですが、今年 88 才の米寿を迎える母は、普段は体力づくりのために地域の老人会の

人たちとグランドゴルフをしたり、ジムに週 1 回通って筋力トレーニングをしたりしてい

ました。このコロナ禍で感染すると危ないから「やめたほうが良いのでは？」と心配して

話をしたところ、「家に閉じこもって体を動かさなくなったら、それこそあっという間だよ」

「マスクも手洗いもやっているよ」と話し、今も毎日の近所の散歩だけは欠かしていない

とのことでした。「ワクチン接種は？」と聞くと、電話はつながらず何とか妹が予約を取っ

たとのこと。携帯電話は持っているものの、母にネットでの予約は無理な様でした。以前

テレビで大変御高齢のおばあさんが、パソコンで自分が撮った動画を加工してアップした

ものが、ユーチューブでとても人気が出ており、それがまた本人の日々の生きがいになっ

ているという話がありました。 

これから一層 IT 化、ペーパーレス化が進むと予想される社会では、パソコン等の IT 機器

を使えるかどうかの違いは、大きな格差を生むことが予想されます。学校においても、昨

年のコロナ禍でリモート学習の必要性が認識され、今まで先進諸国から大きく遅れていた

日本の学校のパソコン導入が一気に進みました。巷(ちまた)では、高校が実施する学校説

明会をオンラインでの説明会に切り替えたところもありました。また、都立高校の一部で

は試行として願書の受付もネットからになりました。今後もこの傾向は一層広がることが

予想され、コロナ禍が終わったとしても、以前と同様の形に戻ることはないであろうと予

想されます。だからこそ、学校においては教科等の学力を身に付けさせると共に、IT 格差

を生まないように、道具であるパソコンを有効に活用できる力を付けることが大切だと考

えます。 

学校では、今後の分散登校や休校等の場合に対応できるように、授業の持ち方やマイク

ロソフト社の「チームス」を使った授業等の研修を進めています。生徒には先日持ち帰っ

てアクセスする試行をしてもらいました。ほとんどの生徒が家庭からアクセスできました

が、できなかった生徒には今後の対応について検討をしております。教師自身も、現在研

修を通してより良い使い方を学んでおります。保護者の皆様にも、御負担をおかけするこ

ともあるかと思いますが、御協力をお願いいたします。 

5 月 8 日(土)に実施する部活動保護者会は、密を避けるために生徒に持ち帰らせる一人一

台パソコンを使用して、リモートで実施することになりました。当日は、各御家庭から生

徒に持ち帰らせるパソコンからとしますが、接続が無理な場合は「チームス」のアプリケ

ーションソフトを入れたスマホ等でアクセスしていただくことになると思います。(アクセ

ス先については個別に学校まで御相談ください) ただし、アクセスが難しい場合や、個人

的な質問等があって直接顧問の教員と会いたいという方は、学校においでいただいて参加

していただくことも大丈夫です。 

最後になりますが、緊急事態宣言が発出され、予定していた校外学習が市の方針で延期

になりました。学年担当と話し合い、宣言が解除されたところで早々に実施したいと考え

ています。期日が未定となっておりますが御了承ください。 
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４月２０日（火） １人１台パソコン 始動 
東大和市 GIGA 構想 

１人 1台パソコンが 

いよいよ動き始めまし 

た。ログインの仕方や 

操作方法を学習してい 

ました。くれぐれも、 

情報モラルを守り、活 

用してもらいたいと思 

います。 

 

４月２１日（水） 3年生の授業風景 

 3年生の授業風景 

です。英語はティー 

ムティーチング。 

美術では、早速１ 

人１台パソコンを使 

用して写真の編集を 

行いました。 

 

 

４月２２日（木） 授業風景 

 音楽は、コロナ対応 

として、近所の方も喜 

んでいただいている恒 

例の屋外合唱練習。 

２年生でも１人１ 

台パソコンを使って、 

授業を行いました。 

 

 

 

 

 ４月２２日（木） １人１台パソコン持ち帰り 

 全校生徒が 1人１台 

パソコンを自宅に持ち 

帰りました。インター 

ネットにつながるか？ 

アンケートに答えられ 

るかな？ 

 



４月２６日（月） 生徒会朝礼・専門委員会認証式 

 コロナ拡大防止の 

ため、校庭で行いま 

した。 

  

 各専門委員長と 

専門委員の認証を 

住吉校長先生から 

していただきまし 

た。 

 

 

ALT のブラドリー 

・パイル先生の紹介 

です。休み時間など 

も英会話を楽しみま 

しょう。とてもマジ 

ックが得意です。 

 

 

 

PTA 総会（書面開催）で議案書が承認されました。 

旧ＰＴＡ役員の方々、本当にお疲れ様でした。 

新役員の方々を御紹介します。 

会 長  橋本 純一郎 様 

副会長  熊木 陽介  様 

滝口 治美  様 

山﨑 紀子  様 

書 記  刈谷 千帆  様 

横地 五月  様 

玉造 晶子  様 

会 計   田中 純子  様 

芹沢 啓美  様 

            鈴木 雄一郎 様  よろしくお願いいたします 
        

【１年生 保護者の皆様 学校配信メールの加入をお願いします】 
個人情報漏洩防止により学級連絡網は作成しません。下メールアドレス 

より登録してください。 

１ 空メールを hgsymt4chu-t@m-mate.com に送信する。 

２  届いたメールに記載されている登録画面にアクセスする。 
３ 登録ページで情報を登録する。 
４ 登録完了メールを確認する。 


